

ATTICHY



MÉDECIN DE GARDE :

Secteur Choisy-au-Bac, Plessis-Brion, Ribécourt, Carlepoint, Tracy-le-Mont, Chiry-Ourscamp :

- En cas d'urgence en pleine semaine, appelez le SAMU : composez le 15

CENTRE DE SECOURS D'ATTICHY : 03.44.42.18.00

GENDARMERIE D'ATTICHY : 03.44.42.75.17

COMMUNAUTÉ DE COMMUNES DU CANTON D'ATTICHY (CCCA) : 03.44.42.72.25

PHARMACIES DE GARDE :

Depuis le 1^{er} juillet 2009, le Syndicat des Pharmaciens, a mis en place un nouveau système d'information sur les gardes, destiné au public, par un unique numéro d'appel : le 3237 (0,34 euro la minute). Après 21 heures, il est toujours obligatoire de s'adresser au préalable au commissariat.

GENDARMERIE 17 - POMPIERS 18 - SAMU-SMUR 15

CANTON D'ATTICHY

Attichy 1995 habitants. Maire : Bernard FAVROLE. tél. mairie : 03.44.42.90.44 - **Autrèches** 756 Michelle CREPIN 03.44.42.11.04 - **Berneuil-sur-Aisne** 1020 François MAHIEUX 03.44.85.72.37 - **Bitry** 303 Jean-Michel VILLION 03.44.42.11.39 - **Chelles** 462 Jean-Claude NAUDIN 03.44.42.85.20 - **Couloisy** 483 Jean-Claude CORMONT 03.44.85.79.41 - **Courtieux** 187 Lucien DEGAUCHY 03.44.42.91.61 - **Croutoy** 237 Bernard CHARLET 03.44.42.13.43 - **Cuise-la-Motte** 2332 Sylvain LIOTARD 03.44.85.70.66 - **Hautefontaine** 269 Jean-Marie BOUVIER 03.44.42.90.99 - **Jaulzy** 941 Daniel TERRADE 03.44.42.12.51 - **Moulin-sous-Touvent** 217 Fabrice D'ARANJO 03.44.42.17.60 - **Nampcel** 350 Anne-Marie DEFRENCE 03.44.09.70.11 - **Pierrefonds** 2187 Michèle BOURBIER 03.44.42.80.38 - **Rethondes** 734 Gérard DESMAREST 03.44.85.60.38 - **Saint-Crépin-aux-Bois** 247 Roland de MONCASSIN 03.44.85.60.01 - **Saint-Etienne-Roilaye** 334 Didier DELAHAYE 03.44.85.86.44 - **Saint-Pierre-les-Bitry** 128 Pascal LEMMENS 03.44.42.14.64 - **Tracy-le-Mont** 1741 Jacques-André BOQUET 03.44.75.23.05 - **Trosly-Breuil** 2120 Claude MENDEZ 03.44.85.42.60.

Tracy-le-Mont

Brocante

Le dimanche 22 Mai de 9h00 à 18h00 sera proposée une brocante dans la cour de l'Ecole Jean Couvert de Tracy-le-Mont. Environ 50 exposants seront présents.

Tarifs: 3,5 euros/m linéaire

Renseignements au 03.44.75.42.02

Attichy

Horaires de la mairie

La mairie est ouverte de 9 heures à midi et de 13h30 à 18 heures, le lundi et le mercredi. Le mardi et le jeudi de 9 heures à midi et le vendredi de 9 heures à midi et de 13h30 à 18 heures.

Pierrefonds

Horaires de la mairie

La mairie est ouverte du lundi au vendredi de 10 heures à midi et de 15h30 à 16h30 et le samedi de 9 heures à midi.

Trosly-Breuil

Horaires de la mairie

La mairie est ouverte le lundi de 8h30 à midi, le mardi de 13h15 à 17h15, le mercredi de 8h30 à midi et de 13h15 à 17h15, le jeudi de 8h30 à midi et le vendredi de 13h15 à 17h15.

Cuise-la-Motte

Concours de pêche

Le Goujon de Cuise organise le 7 mai prochain un concours de pêche sur la rivière Aisne. Concours exclusivement au Feeder et plombée. En individuel de 9 heures à midi et de 14 à 17 heures. Sans changement de place. Moulinet obligatoire. Amorçage et rappel à la main interdit. Fouillies de vers de vase interdits, asticots limités. Bourriche anglaise obligatoire. Pesée à la fin des deux manches. Amorçage au Feeder uniquement 10 minutes avant chaque manche.

Rendez-vous à 7 heures sur le parking du bar de la marine. Tirage des places à 7h30.

Inscriptions au bar le Phonographe à Berneuil : 03 44 85 67 21, au bar l'Eurêka à Trosly-Breuil au 03 44 85 72 66, auprès de Patrick Littière au 03 44 85 86 00.

Date limite d'inscription : vendredi 6 mai.

Tarif : 15 euros. Moins de 16 ans : gratuit.

Buvette et restauration sur place.

Brocante de l'Ascension

Le comité des fêtes de la commune organise le jeudi 2 juin 2011 sa dixième brocante de l'ascension. Elle aura lieu dans le bas du village, sur le pôle de la motte.

Particuliers 3 euros le mètre linéaire.

Professionnels 5 euros le mètre linéaire.

ATTICHY

CUISE-LA-MOTTE

Mémoire d'Attichy et de son canton revient en juin 1940

L'association Mémoire, d'Attichy et de son canton récidive une fois de plus en proposant dans son programme de conférences et quelques jours avant la commémoration de la victoire des armées alliées sur le nazisme et son lot de victimes, une conférence dans une petite commune voisine d'Attichy mais tout autant concernée par la période de l'histoire couverte par l'association.

C'est donc bien à Cuise-la-Motte que se tiendra la conférence intitulée «Les combats de juin 1940».

Une fois encore, le soin sera confié à l'historien du groupe associatif, Didier Wafart, de plonger les nombreux auditeurs attendus dans cette période sombre de la seconde guerre mondiale.

Le canton d'Attichy a en effet été un vaste théâtre d'opérations en juin 1940. Les combats ont été violents et il s'agit pour les membres de l'association de faire connaître au plus grand nombre un pan de l'histoire souvent méconnu.

Pour le grand public, juin 1940 est synonyme de débâcle de l'armée française. Cela était sans compter sur des actions héroïques de régiments qui ont, par leur détermination, réussi à repousser à plusieurs reprises les assauts des armées d'invasisseurs.

A grands renforts de documents, de longues et fructueuses recherches dans les archives des villes, des départements mais aussi des régiments mêmes, Didier Wafart est en mesure de décortiquer au cours d'une conférence qui s'annonce passionnante, ce fameux mois de juin.

O. B.-S.

Vendredi 6 Mai à 19h30 dans la salle Vandy de Cuise La Motte: «Les combats de Juin 1940». Conférence sur les combats pour le passage de l'Aisne par Didier Wafart. Organisée par Mémoire d'Attichy et de son canton en partenariat avec le comité des fêtes.

Renseignements au 03.44.42.94.95.



C'est le 22 juin 40 qu'était signé l'armistice. Didier Wafart abordera, lui, les combats ayant existé dans le canton d'Attichy.

PIERREFONDS

Le handicap fait parler de lui

Malgré une avancée incontestable sur le sujet dans la société, le handicap rencontre encore de très nombreuses difficultés dans la vie du quotidien.

C'est afin de marquer les esprits et de sensibiliser les plus jeunes au «savoir vivre ensemble» qu'une journée était organisée au centre de loisirs.

L'objectif était bien de marquer les esprits et il semble que le message soit passé au cours de cette véritable petite conférence où chacun laissait libre court aux débats.

Cette journée était organisée par le centre en partenariat pour l'occasion de l'association des paralysés de France. Les interve-



Le quotidien des personnes à mobilité réduite, décortiqué au cours d'une rencontre avec les jeunes du centre de Pierrefonds.

nants ont l'habitude du dialogue. Les questions reviennent d'ailleurs fréquemment et notamment auprès des jeunes.

Entamer des réflexions, améliorer le quotidien des personnes à mobilité réduite, notamment en travaillant sur des rampes d'accès adaptées et des guichets également adaptés sont autant d'éléments paraissent logiques et coulant de source. Pourtant, cela n'est pas toujours si facile à entreprendre dans les villes et villages. D'où finalement, l'importance de ce travail directeur auprès des futurs dirigeants, élus et donc les enfants d'aujourd'hui.

O. B. S.

PIERREFONDS

Visite furtive du Nissan club au château

Il est clair que le cortège n'est pas passé inaperçu cette veille de premier mai sur le territoire verdoyant de Pierrefonds et des communes environnantes.

Une petite trentaine de petits bolidés estampillés Nissan sports a vadrouillé sur les routes du département faisant se retourner sur eux les regards des promeneurs, des badauds et même des pêcheurs venus trouver la tranquillité en cette veille de fête du travail.

C'est essentiellement visuellement que les véhicules sont intéressants puisque la sonorité des puissants V6 est discrète, très discrète même. Seuls quelques propriétaires ont décidé de faire rugir les chevaux sur quelques dizaines de mètres à l'approche du château de Pierrefonds. La balade se voulait donc essentiellement touristique. Elle le fut et d'une bien belle façon.

O. B. S.



Les véhicules brillants à souhait ont parcouru les routes du département pour effectuer une petite halte au château de Pierrefonds.